
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 2 février 2022 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. Il n’y aura pas de camp d’été mais nous demanderons à la FPFA de faire un sondage pour 
savoir s’il y a de l’intérêt pour la garderie en été. 

2. La levée de fonds de Value Village s’en vient. Nous commencerons à faire de la publicité sur 
Facebook. 

3. Suggestion d’acheter des livres pour le secondaire lorsque nous recevrons les fonds du Club 
Jean-Patoine. 

— 

1. Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Karine Gervais, Suzanne Gow, 
Bridget Laird, Michel Lapointe, Mariama Moussa, Patriciane Nankoua, Alexandra Rutherford 

2. Ouverture de l’assemblée à 19 h 26 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Patriciane propose, Karine appuie 
 

4. Adoption du procès verbal du 5 janvier 2022 
Marie-Pierre propose, Mariama appuie 
 

5. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• 3 chèques à encaisser 

 
5. Sous-comité 

5.1. Prématernelle La bicyclette 
5.2. Camp d’été : la FPFA désire savoir si on veut faire une garderie et un camp d’été 

• La demande n’a pas été faite au CSCN 
• Pénurie de concierges 



 

 

• Proposition de demander à la FPFA de faire un sondage pour la garderie mais pas 
pour le camp d’été. Vote en faveur à l’unanimité. 

5.3. Lettre de la FPFA (Mireille) 
• Proposition de remettre à la FPFA jusqu’à 10 % du total des subventions reçues 

en 2021-2021 sur présentation de factures détaillées du matériel acheté et des 
services rendus pour la prématernelle/garderie. Vote en faveur à l’unanimité. 
 

6. Levées de fonds 
6.1. Big Box Cards 

• Alexandra fera un suivi et nous informera par courriel 
6.2. Value Village 

• 20 mars – cueillette des articles à l’école 
• 23 mars – dépôt des articles chez Value Village 
• Faire une petite publicité pour l’annoncer 

 
7. Varia 

7.1. Album souvenir (Bridget) 
• Section pour le conseil étudiant 
• Photos des membres de la Société des parents 
• Stagiaires 
• ISC 
• Faire des séances d’information pour aider les gens à créer leurs pages 

personnalisées 
7.2. Réunion du comité consultatif pour l’accueil des familles immigrantes (Mariama) 

• Axé sur le sondage qui sera envoyé aux parents 
• Question soulevée : est-ce que les nouveaux arrivants savent comment 

fonctionne le système d’éducation? 
7.3. Club Jean-Patoine 

• 2000 $ : suggérer d’acheter des livres pour le secondaire lorsque nous recevrons 
les fonds 
 

8. Fermeture de l’assemblée à 21 h 02 
Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


